

教育目標 : 自ら学び、仲間とともにたくましく生きぬく子を育てる
めざす学校像 : 美しい泉 やる気あふれる泉 歌声あふれる泉～

福山市立泉小学校学校通信

2024年(令和6年)

3月号

かや の さん
萱 野 山

一萱野山のようにたくましくー
か…考えを伝え合おうとする子
や…やさしく声をかけ合う子
の…のびのび体を動かす子
山…最後までやり抜く子



〒720-0092 福山市山手町7-13-63

e-mail:shou-izumi@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp

進級・進学に向けて1年間を締めくくります！

寒さも緩み、花壇のパンジーがたくさん花芽をつけ、本格的な春の訪れを感じる季節となりました。先日の授業参観・懇談会にはお忙しい中、多数の保護者の皆様にご来校いただき、子どもたちの学びに向かう様子や成長を感じていただけたのではないかと思います。ありがとうございました。特に今年度最後の授業参観ということで1年間を振り返って子どもたちは自分の成長した姿や身に付けた力を保護者の皆様に伝えようと頑張っていました。

6年生は「卒業式」という小学校生活のゴールを迎えます。3月8日(金)には6年生から次の児童会役員を引き継いだ5年生を中心に「6年生を送る会」を開きます。1年生から5年生は卒業する6年生にこれまでの感謝の気持ちをどのように伝えるか考え、準備活動を通して、相手を思いやる心や感謝の気持ちを育てていきます。



地域の方たちと世代間交流を行いました！

2月15日(木)の大休憩に6年生10名が泉交流館を訪れ、「生き生きサロン中央」の活動に参加されている地域の方と世代間交流会を行いました。子どもたちはこれまで地域の方に見守っていただいた感謝の気持ちなどを綴った手紙を渡しました。持参したタブレットを使って現在の授業などについて紹介すると、地域の方が小学生の頃の授業との違いに驚かれていました。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごせました。これから地域の方とふれ合う場を活かして泉っ子の素晴らしさを感じていただければと思っています。



子どもたちの作文がFMラジオで流れます！

FMふくやまから泉っ子に出演依頼があり、先日、番組パーソナリティーの難波詠子さんが来校され、4人の子どもの作文発表を収録しました。2年前にもこの番組の「輝け!小学生」のコーナーで当時の児童会の6年生が学校の活動の様子や泉小テーマソング「虹色のピース」の紹介を行いました。今回収録された様子は、FMふくやまで毎週月曜日に放送される「月曜♪きらリズム」の中の「元気キッズ」のコーナー(10:48ごろ)で毎週(4日,11日,18日,25日)一人ずつの作文が紹介される予定です。ぜひ、FMラジオを周波数77.7MHzに合わせて聴いてみてください。



